



Nota de Prensa
NP 39/2013
25 de julio de 2013

Presidente del BCB resalta nuevos desafíos de la institución en el desarrollo del país.

Valoró la distribución justa y equitativa de la riqueza implementada por el actual Gobierno.

Continuando el programa de festejos por los 85 años del Banco Central de Bolivia, el Lic. Marcelo Zabalaga, Presidente a.i. del Banco Central de Bolivia, resaltó los 85 años de existencia de la institución, recordando que antes de la creación de ésta entidad, existían otras instituciones y mecanismos de fiscalización del sistema financiero, remontándose incluso a los primeros años de existencia de la República de Bolivia a la cabeza del Mariscal Antonio José de Sucre.

Recordó que desde 1870 existían diversos bancos que fungían como Bancos centrales, pero que no gozaban de todas las funciones que cumple en la actualidad el Banco Central de Bolivia, el cual nació a partir de la denominada “Misión Kemmerer”, misma que creó tres grandes tipos de organizaciones en la región; los bancos centrales, las superintendencias de bancos y las Contralorías u entidades de fiscalización del aparato público.

Recalcó que el 85 aniversario del BCB nos encuentra en una situación extraordinaria como país, debido al cambio de signo en el Gobierno boliviano, velando ahora por los bolivianos y bolivianas, por aquellos dedicados a hacer progresar nuestro territorio y no así por pequeños grupos de interés, como se hacía décadas atrás con lemas como “*exportar o morir*” promovidos en el Gobierno de Víctor Paz Estensoro.

De igual forma, valoró positivamente las políticas gubernamentales de distribución de la riqueza, señalando que no existe país que incremente años tras año el ingreso mínimo de la población pero de manera diferenciada, es decir, beneficiando a los niveles salariales menores de la población y no así a los que tienen mayores ingresos. En el cierre de su intervención, felicitó al personal por su trabajo realizado, muchas veces desconocido.

Resaltó la cohesión del Directorio para afrontar nuevos desafíos y nuevas tareas, entre las que destaca los créditos para empresas públicas e instó a cada uno de los asistentes a seguir cumpliendo con sus funciones en este contexto de profundos cambios estructurales del Estado Plurinacional de Bolivia.

Banco Central de Bolivia